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Estimados asociados:

Un nuevo año ha comenzado y con 
él muchas metas por alcanzar, obras 
por concretar... La repotenciación 
de la Estación Transformadora, 
con la instalación del nuevo 
transformador, es una de las 
más importantes. Un proyecto de 
gran envergadura para nuestra 
cooperativa, que ha demandado 
mucho esfuerzo y trabajo, y que 
traerá seguridad y excelencia al 
servicio eléctrico.

También estamos prontos a 
inaugurar el nuevo servicio Raíces 
Parque Cooperativo, que pretende 
ser una alternativa para resguardar 
a nuestros seres queridos, nuestras 
raíces, en un entorno que transmita 
paz y tranquilidad. Muy pronto 
habrá novedades sobre las diferentes 
posibilidades de adhesión a este 
servicio.

En cuanto al servicio de internet, 
siempre hemos estado a la 
vanguardia de las necesidades de los 
usuarios. Es por ello que pronto se 
concluirá la obra de fibra óptica al 
hogar, llegando así a cubrir el 100% 
de la población con esta tecnología. 
Esto, sumado a los nuevos combos 
que hemos lanzado en el mes de 
septiembre, hacen que el servicio 
siga posicionándose día a día. 

Hormicoop también sigue creciendo 
con inversiones en infraestructura 
para brindar mayor seguridad 
a los trabajadores, mejorando 
la productividad. Seguiremos 
fortaleciendo esta empresa que es 
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Luque, cuyos ingresos provenientes 
de la provincia y el país, permiten 
apuntalar el crecimiento de nuestra 
cooperativa. 

El año 2022 nos encontró con 
grandes desafíos, sobre todo a nivel 
energético. Tuvimos que actuar 
rápido, analizar y tomar decisiones 
con el fin de continuar brindando 
un servicio de calidad, acorde a las 
necesidades y el contexto actual. 

Un año en el que más que nunca 
hemos escuchado a nuestros socios 
y respondido a sus demandas. Es por 
ello que queremos agradecer a todos 
ustedes por el apoyo constante, por 
ser el pilar de esta organización 
cooperativa basada en la asociación 
libre y voluntaria de personas, con el 
fin de cubrir necesidades comunes. 

Trabajamos a diario como nuestra 
Misión nos marca, “Acompañando 
a nuestra comunidad en su 
crecimiento y desarrollo, contando 
para ello con el talento de nuestra 
gente y el liderazgo de nuestros 
dirigentes”. 

Sabemos que tenemos mucho 
camino por recorrer, pero estamos 
convencidos de que, gracias al 
trabajo en conjunto, se pueden 
cumplir los objetivos. Porque juntos 
somos más. Porque todos somos 
CoopLuque. Sigamos creciendo 
Juntos. 

Cristian Podio
Presidente
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El viernes 21 de octubre se llevó a cabo 
la Asamblea General Ordinaria de 

nuestra Cooperativa. Entre otros temas, 
se aprobó la Memoria y Balance General 
del Ejercicio N° 65, cerrado el 30 de junio 
de 2022, y se eligieron nuevas autoridades 
del Consejo de Administración. En este 
sentido, cabe destacar la incorporación 
de cuatro consejeros: María Laura Murúa, 
Juan Manuel Bruno, Emigdio Chiappo y 
Omar Marro.

ASAMBLEA GENERAL 
ORDINARIA

Nota al presidente Cristian Podio: La opinión de los asistentes:

https://youtu.be/4DW-ydWb8RQ
https://youtu.be/xTcay6gyars
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Nota a Nicolás Piovano 
que culminó su mandato:

Nota a los 
nuevos consejeros 

María Laura Murúa y 
Juan Manuel Bruno:

https://youtu.be/nay3LkEztCA
https://youtu.be/T6JnpDJZDfc
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El Consejo de Administración hizo un 
reconocimiento a Hugo Varas, quien 

obtuvo su jubilación luego de 25 años 
de trabajo en Hormicoop, destacando 
su dedicación y compromiso con esta 
organización.

Cabe destacar que, días atrás, 
sus compañeros le hicieron un 
reconocimiento en su último día de 
trabajo, por ser una persona muy querida 
por todos.

¡FELICIDADES HUGO VARAS!

¡Felicidades Hugo por su merecida 
jubilación y los mejores deseos en  
esta nueva etapa!

RECONOCIMIENTO A LA 
GERENTE YAMILA NOVELLO

En el marco de la cena de fin de año, 
sorprendimos a nuestra gerente general, 
Yamila Novello, al cumplir su primer año de 
trabajo en CoopLuque. De la mano de sus dos 
hijitos, hicimos entrega de un presente en 
reconocimiento al esfuerzo y dedicación de 
este año. Yamila, muy emocionada, dedicó 
unas palabras a todo el personal sobre la 
importancia del trabajo de cada uno para el 
bien de la organización. ¡Felicidades Yamila!

https://youtu.be/-OuEHxuLpIY
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En primer lugar, se está construyendo 
la estructura para los interruptores del 

nuevo transformador y se está trabajando 
en la malla de la nueva puesta a tierra de 
la Estación. Posteriormente, se deberá 
construir otra malla similar a ésta, al 
lado de la misma, y la base para el nuevo 
transformador, que tiene un peso de 
alrededor de 40 toneladas.

Por otro lado, viajamos a Buenos Aires 
para adquirir equipamiento necesario para 
la instalación del nuevo transformador, 
además de inspeccionar los equipos que ya 
fueron adquiridos. En el marco de este viaje, 
recorrimos las siguientes empresas: 

En la empresa OHMMICA firmamos 
la orden de compra de la resistencia 
(resistor puesta a tierra) para el nuevo 
transformador.

CONTINUAMOS TRABAJANDO 
PARA LA INSTALACIÓN DEL 
NUEVO TRANSFORMADOR

En LAGO ELECTROMECANICA 
inspeccionamos los seccionadores 
adquiridos anteriormente, necesarios 
para la automatización y mejoramiento de 
la Estación Transformadora.

En la empresa LOS CONCE, realizamos 
una inspección del avance en la 
construcción del transformador, que se 
estima estará concluido a fines de enero, 
para su revisión y pruebas finales.

En las últimas fotos se puede ver el 
núcleo del transformador, las bobinas 
y las chapas para armar la estructura 
del equipo. Faltan los radiadores 
y el conmutador bajo carga, los 
cuales provienen de la India y China 
respectivamente, y llegarán en el mes de 
enero.

Se están llevando a cabo en la estación transformadora las obras necesarias 
para la instalación del nuevo transformador adquirido por CoopLuque, que 
estará disponible para instalar en los próximos meses.
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Por lo tanto, se tuvo que migrar a 
Luque al transformador en el que 

estaba Mabe, Calchín y Calchín Oeste, 
quedando un solo transformador de 7,5 
MVA para abastecer a todo el sistema. 
Inmediatamente se pidió auxilio a EPEC 
para que envíen un transformador de 
respaldo, el cual llegó el día miércoles 
alrededor de las 15:00 horas. Luego de una 
jornada de arduo trabajo, el personal de 
Redes de CoopLuque, junto al personal de 
EPEC, lograron conectar el transformador 
y restablecer el servicio a las 21:00 horas. 

Gracias a la colaboración de las empresas 
de la localidad que autogeneraron 
energía y a los vecinos que minimizaron 
el consumo, logramos que el sistema no 
se saturara y siguiera funcionando hasta 
salir de la emergencia.

EMERGENCIA ENERGÉTICA

El martes 6 de diciembre salió de servicio uno de los transformadores de 
la Estación de Rebaje, debido a una falla técnica en el equipo ante la alta 
exigencia por la ola de calor. Las protecciones detectaron dicha falla y el 
sistema cortó para proteger la red de media y baja tensión. Tras realizar 
las pruebas correspondientes, se determinó que el equipo no podía volver a 
conectarse hasta determinar el daño sufrido.

Conferencia de Prensa 
brindada el 7 de diciembre:

https://youtu.be/CF4em56uZAQ
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A través de un informe detallado, 
realizado por el Departamento 

de Redes de Alta Tensión, la Empresa 
Provincial de Energía de Córdoba nos 
comunicó oficialmente la conclusión del 
tendido del cable de guardia en la Línea 
66 kV Villa del Rosario – Luque. De esta 
manera, se finalizó el tendido de los 11km 
aproximadamente de cable faltantes, con 
su correspondiente vinculación y puesta 
a tierra, completando así la protección 
contra descargas atmosféricas de la línea.

Cabe recordar que los trabajos se 
realizaron en tres grandes etapas, con los 
correspondientes cortes programados para 
poder operar en la Línea:

27 y 28 de agosto: se realizó una parte del 
tendido del cable faltante.

EPEC INFORMÓ QUE 
CONCLUYÓ EL CAMBIO DEL 
HILO DE GUARDIA

17 y 18 de septiembre: se continuó 
con los trabajos y el domingo se debió 
suspender el corte por tormenta, el cual 
fue reprogramado para el sábado 24 de 
septiembre. Además, el domingo 2 de 
octubre: se debió intervenir de emergencia 
la Línea por falla de un empalme.

5 y 6 de noviembre: se finalizó el tendido 
de cable faltante.

Cabe destacar que previo a esto se realizó 
un trabajo de relevamiento de la Línea, 
para definir los trabajos a realizar, la 
cantidad de cuadrillas necesarias y etapas 
de realización, como así también los 
materiales a utilizar de acuerdo al estado 
de la Línea.

Nota al Ing. Carlos Serna, de EPEC, 
durante una de las jornadas de trabajo: 

https://luque.coop/media/attachments/2022/11/18/informe-tendido-total-hdg-vdrosario---luque-sp.pdf
https://youtu.be/cpcthe5N-ng
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Se llevó a cabo 
el miércoles 14 
de septiembre 
una reunión con 
representantes y 
propietarios de 
locales de pública 
concurrencia de 
Luque, para tratar 
la plena vigencia de 
la Ley Provincial de 
Seguridad Eléctrica. 
El objetivo del 
encuentro fue 
poner a disposición 

REUNIÓN POR LEY 
DE SEGURIDAD ELÉCTRICA

TRABAJOS DE MANTENIMIENTO 
EN EL SERVICIO DE AGUA

Realizamos el cambio de la bomba 
extractora del Tanque N° 2, ubicado 

en calle 25 de Mayo esquina Int. Juan 
Miranda, con el fin de eficientizar el 
servicio.

Muchas gracias la Cooperativa de Calchín 
por su colaboración con la grúa para 
realizar este trabajo.

Además, se cambió la bomba de la cisterna 
de Barrio Las Margaritas, tras detectarse 
fallas en la misma.

de los comercios, industrias e instituciones de Luque la 
información necesaria a fin de cumplir con la ley.

Cabe recordar que esta ley está en vigencia desde el año 2017 
para las instalaciones domiciliarias nuevas o existentes 
cuando haya renovación de servicio, instalaciones provisorias 
y alumbrado público. En 2022 ha entrado en vigencia para los 
locales de pública concurrencia.

Nota a Carlos Peralta, encargado del 
servicio de Agua y Saneamineto:

https://youtu.be/4B7JabXDemY
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Cabe destacar que, con el paso del 
tiempo, se va acumulando barro en 

las lagunas, lo cual hace que pierdan 
capacidad de tratamiento. Es por ello que, 
anteriormente, se procedió al desbarrado 
de la laguna y ahora se está finalizando la 
impermeabilización de la misma. Luego se 

OBRAS EN LA PLANTA DE 
TRATAMIENTO DE EFLUENTES

deberá restituir el rompeolas e instalar el 
sedimentador de barro para su puesta en 
funcionamiento nuevamente.

Por otro lado, se adquirió nuevo 
equipamiento tecnológico, cuya función 
es controlar la calidad en lagunas de 
nuestra planta de tratamientos de 
efluentes.

Seguimos trabajando para mejorar 
nuestra Plata de Tratamiento de 
Efluentes, una obra que permite el 
cuidado de nuestro medio ambiente y la 
seguridad de todos los habitantes.

Se está concluyendo el trabajo de restablecimiento de la primera laguna de 
contención, a fines de que vuelva a estar operativa.
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En septiembre comenzó la obra 
de tendido de fibra para cubrir la 

totalidad de la población con FTTH - Fiber 
To The Home, más conocido como “fibra 
al hogar”. Cabe destacar que los nodos 1, 
2, 3 y Barrio Las Margaritas ya cuentan 
con este sistema, en los cuales se está 
haciendo paulatinamente el traspaso de 
las conexiones domiciliarias.

Ahora se está continuando con los nodos 4 
y 5, para completar el 100% de la localidad 
con el sistema de FTTH y así ampliar la 

INVERSIONES EN INTERNET 
PARA COMPLETAR 
EL 100% DE LA POBLACIÓN 
CON FIBRA AL HOGAR

zona de cobertura y el ancho de banda que 
va a llegar a cada hogar. De esta manera, 
cada socio podrá contratar al plan que 
mejor se adecue a sus necesidades y 
contar con un servicio estable y de muy 
buena calidad.

La empresa contratada para realizar este 
trabajo es Communication Partner, de la 
ciudad de Córdoba.

Nota a la gerente Yamila Novello 
y al asesor de Internet:

Nota a Daniel Barman, 
del Servicio de Internet Redcoop:

https://youtu.be/jx1tKguFrCM
https://youtu.be/DqcH43KYnyE
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Con una inversión cercana a los 25 
millones de pesos, se trata de un 

pórtico de 20 toneladas y 23 metros de 
ancho, fabricado por la empresa San 
Vicente, que trae a Hormicoop soluciones 
de seguridad y una mejora sustancial en 
lo productivo, ya que antes se contaba 
con un solo pórtico para producir y poder 
cargar las unidades a entregar.

Está ubicado en la playa norte y se 
desplaza 140 metros a lo largo de los 
tinglados productivos y playa de acopio. 
Es de última tecnología y fue construido 
con todos los periféricos y accesorios 
necesarios para la seguridad durante su 
manipulación.

HORMICOOP INVIRTIÓ EN UN 
NUEVO PÓRTICO GRÚA

Al finalizar la instalación del pórtico, se 
realizó la inducción a todo el personal 
de Hormicoop, a cargo del Ing. Martin 
González, encargado de aprobar el 
montaje y el final de la construcción 
del puente, por parte de la mencionada 
empresa.

Posteriormente, se realizó la presentación 
del nuevo pórtico, con la presencia del 
Presidente del Consejo, Cristian Podio, 
consejeros de la comisión de dicha unidad 
de negocio, el gerente de Hormicoop, 
Alberto Ortíz, y personal de los dos turnos 
de producción.

En noviembre se realizó la instalación de un nuevo pórtico adquirido por 
Hormicoop, que trae a la empresa beneficios en seguridad y productividad. Un 
gran logro para esta empresa cuyos ingresos provienen de otras localidades 
de la provincia y el país, y cuyas utilidades son volcadas en inversiones para 
mejorar los servicios de CoopLuque.

https://youtu.be/qmFElLt_ApI
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El viernes 30 de septiembre realizamos 
el tradicional Festejo de los Jardines 

de Infantes, junto a los Jardines Dolores 
Moyano Díaz y General San Martín. 

Disfrutamos de la obra de teatro 
Floripendia, que transmite un mensaje 
de amistad, respeto a la diversidad y 
cuidado del medio ambiente. La obra es 
de la escuela “Teatro 12ntes Resistiendo”, 
de la localidad de Pilar, conformada en su 
mayoría por docentes.

TRADICIONAL  FESTEJO 
CON LOS  JARDINES  DE  INFANTES

Muchas gracias a los niños y sus 
familias por permitirnos compartir esta 
hermosa jornada. Y a las docentes e 
instituciones educativas por colaborar en 
la organización del evento.
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https://youtu.be/qfYqLMb0hMI
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El viernes 9 de septiembre, 
en vísperas del Día del 
Maestro, entregamos 

presentes a las instituciones 
educativas de Luque, 
un gesto de todos los 

que formamos parte de 
CoopLuque para agradecer 
a los maestros por el gran 
trabajo que realizan por 
nuestros niños y jóvenes. 

¡Muchas felicidades!

AGASAJAMOS 
A LOS 

MAESTROS 
EN VÍSPERAS 

DE SU DÍA
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El 2 de septiembre visitamos a Don Luis 
Cottura con motivo de su cumpleaños 

N° 90. Don Cottura fue empleado de 
nuestra Cooperativa por muchos años, 
siempre comprometido, dispuesto a 
ayudar y dar lo mejor de sí. Trabajó 
en el Servicio de Agua junto a Carlos 
“Machi” Peralta, quien nos acompañó 

RECONOCIMIENTO 
A LUIS COTTURA

En el mes de octubre participamos de 
la formación en liderazgo y trabajo en 

equipos dirigida a mandos medios, a cargo 
del Lic. Francisco César.

NOS 
CAPACITAMOS 
PARA 
MEJORAR

para saludarlo y entregarle un presente.
Muchas gracias por recibirnos con tanto 
cariño y compartir con nosotros tantas 
anécdotas y enseñanzas de vida.

https://youtu.be/Ckwvw-rXxAY
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En los meses de octubre y noviembre 
realizamos el cierre del proyecto de 

Educación Cooperativa en las dos escuelas 
primarias de Luque. 

CIERRE DEL 
PROYECTO DE 
EDUCACIÓN 
COOPERATIVA

En este espacio, los niños pudieron 
aprender los principios y valores del 
Cooperativismo, cómo funciona una 
Cooperativa y cuáles son los servicios que 
brinda CoopLuque.

La actividad de cierre consistió en decorar 
las palabras JUNTOS SOMOS MÁS, en 
grupos integrados por estudiantes de 5° 
grado A y B. Además, se hizo entrega a la 
institución de un banner con los Valores 
Cooperativos.



19

Realizamos las visitas guiadas con 
alumnos de 5° Grado de la Escuela 

Dolores Moyano Díaz y Gral. San Martín, 
en el marco del proyecto de Educación 
Cooperativa desarrollado en Jornada 
Extendida.

Los chicos pudieron conocer la 
Administración de la Cooperativa, el 
Canal, el Parque Industrial y el Parque 

VISITAS DE ALUMNOS 
DE 5° GRADO 

Solar Comunitario. Además visitaron el 
Punto Limpio ubicado en la Plazoleta de 
los Niños.

Muchas gracias a los niños por interesarse 
en los servicios de CoopLuque, a las 
maestras que los acompañaron y a la 
Municipalidad por ceder el ómnibus para 
realizar el recorrido.

Visita de la Escuela San Martín: Visita de la Escuela Dolores Moyano Díaz:

https://youtu.be/mn7vCf_MMYw
https://youtu.be/1ReUI46h8TY


20

También nos visitaron en el mes de 
noviembre los alumnos de 6° Grado 

de la Escuela Gral. San Martín, para 
conocer el funcionamiento del Parque 
Solar Comunitario en el marco de la 
materia Tecnología.

VISITAS AL PARQUE 
SOLAR COMUNITARIO

En el mes de septiembre, alumnos de la Escuela Crecer visitaron la Comunidad 
Solar Luque, con el objetivo de conocer el funcionamiento del parque, ya 
que en clases están trabajando con proyectos que ayuden a cuidar el medio 
ambiente y fomentar las energías renovables.

En ambos encuentros, personal de Redes 
de CoopLuque brindaron una charla 
explicativa y respondieron las preguntas 
de los chicos.

Agradecemos a las seños por acompañar 
a los alumnos a conocer los proyectos 
de CoopLuque y los felicitamos por 
interesarse en las energías renovables.



21

El lunes 21 de noviembre participamos 
del Acto Protocolar y Desfile Cívico 

Militar en conmemoración de los 40 
años de la Guerra de Malvinas y el 112° 
Aniversario de la Fundación de Luque, 
organizado por la Municipalidad de 
Luque. Representamos los valores 
del Movimiento Cooperativo, con el 
acompañamiento de las Cooperativas 
Escolares Crevir y El Algarrobo.

COOPLUQUE PRESENTE EN
EL DESFILE POR MALVINAS



https://luque.coop/index.php/servicios/servicios-sociales
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